
MINUTAS

DE LA

MESA DIRECTIVA ESCOLAR DEL DISTRITO NO. 40,

CONDADO DE YAMHILL

McMINNVILLE, OREGON

Oficina del Distrito Escolar de McMinnville

800 NE Lafayette Ave., McMinnville OR

lunes 23 de agosto de 2021

7:30 p.m.

INUTAS PROVISIONALES - Aún no aprobadas por la Mesa Directiva

La Mesa Directiva del Distrito Escolar de McMinnville se reunió en una Sesión Especial

de Negocios a las 7:30 p.m. el lunes 23 de agosto de 2021 en persona y mediante

zoom. El pase de lista indicó lo siguiente:

MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA PRESENTES:

Sr. Larry Vollmer

Dr. Paul Haddeland

Sra. Abbie Warmbier

Sra. Janis Braich

Sr. Gerardo Partida

Sr. Carson Benner

Sr. Jason Bizon

MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA AUSENTES:

ADMINISTRACIÓN:

Sra. Debbie Brockett, Superintendente

Melanie Martinoff, Secretaria de la Mesa Directiva

AUDIENCIA:  David Bousquet, Kevin Carroll, Brian Crain, Samantha Nelson, y

Kourtney Ferrua.

A las 7:35 p.m., la Mesa Directiva abrió la Sesión Especial de Negocios.

La Mesa Directiva votó a favor de afirmar la decisión en el nivel 2 en la queja

presentada por la Asociación de Educación de McMinnville el 3 de junio de 2021. La

moción presentada fue para confirmar la decisión tomada por la anterior

superintendente.

Mediante una moción de Abbie Warmbier y secundada por Gerardo Partida, la

moción fue aprobada por unanimidad para afirmar la decisión en el nivel 2 en la

queja presentada por la Asociación de Educación de McMinnville el 3 de junio de 2021.



A las 7:40 p.m., la Mesa Directiva cerró la Sesión Especial de Negocios.

A las 7:41 p.m., la Mesa Directiva abrió la Sesión de Trabajo.

La Mesa Directiva discutió las Metas del Distrito que han sido re-escritas en el Retiro de

la Mesa Directiva. Los objetivos volverán a la reunión de trabajo de la mesa directiva el

13 de septiembre de 2021 para tomar acción sobre ellos con cualquier cambio que sea

necesario realizar.

La superintendente Brockett habló sobre el proyecto de ley de la Cámara de

Representantes 2560. Este proyecto de ley entra en vigor el 1 de enero de 2022.

Establece que siempre que se permitan comentarios públicos en persona, se debe

utilizar el mismo formato para los espectadores en línea. En este momento, la Mesa

Directiva está permitiendo comentarios públicos en persona durante 30 minutos; 3

minutos por persona, para un total de 10 personas, así como presentación por escrito.

La Mesa Directiva debe determinar la mejor manera de recibir comentarios del público.

Debe ser el mismo método para ambos, en persona y en línea. Janis preguntó sobre la

posibilidad de un testimonio en video. Janis dijo que lo importante es la comunicación

sobre cómo comunicarse con la Mesa Directiva para el público. Es importante recordar

que las reuniones de la Mesa Directiva del Distrito Escolar de McMinnville son para

llevar a cabo reuniones de la Mesa Directiva y apoyar a los estudiantes. Es importante

asegurarse de que los estudiantes sean el centro de atención y que los comentarios se

centren en los negocios de la Mesa Directiva, las escuelas y los estudiantes. Esto puede

volver en octubre y noviembre para más discusión. La pregunta surgió en cuanto a

cómo se puede verificar a alguien que entra a la sesión de zoom. Un problema podría

ser que no se puede controlar quién se une. Otro problema sería quién habla primero si

se trata de zoom. El miembro de la Mesa Directiva, Bizon, sugirió tener la meta de que

la decisión de los comentarios públicos se tome antes de diciembre para que MSD

pueda realizar un período de prueba. MSD también proporcionaría traducción al

español para cualquiera que quisiera hablar. MSD debe asegurarse de que las personas

comprendan que, si hablan o escriben, se convierte en un registro público. Va a llegar

un nuevo cronómetro para la sala de juntas. Otra sugerencia fue que, si algo más

funciona en Oregón, entonces MSD debería averiguarlo y usarlo.

La Superintendente Brockett habló sobre el nuevo mandato de vacunas que debe estar

para el 18 de octubre.  Pfizer fue aprobado hoy por la FDA para su uso. Hay dos

exenciones: una exención médica firmada por un médico o una exención religiosa. Los

formularios aún se están desarrollando para estas dos exenciones.  MSD todavía

necesita más aclaraciones sobre el significado de las exenciones. Aún no está claro si

eso significa que los maestros tienen la capacidad de trabajar desde su casa. ODE y

algunas de las organizaciones están publicando formularios específicos para COVID 19

debido a las altas tasas de infección en las escuelas.  Se están estableciendo clínicas de

vacunación en las escuelas. Recursos Humanos va a procesar la información de

vacunación para que la información se mantenga segura. Este mandato se aplica a los

conductores de autobús. No hay discusión sobre un mandato para que los estudiantes

se vacunen.
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8:30 pm Brian Crain habló sobre el registro positivo de los pasajeros del autobús.

Solían desarrollar las rutas de autobús en base a los 3,000 pasajeros elegibles. Antes de

Covid, analizaron el número de rutas basándose en el número total de pasajeros

elegibles. Parece que solo el 43% de los estudiantes elegibles utilizaron el servicio de

autobús y las rutas se diseñaron para la carga completa de pasajeros. Este año, MSD

ha encuestado a los 3.000 pasajeros elegibles y hasta ahora solo el 33% se ha

registrado. Entonces, incluso cuando terminen de registrar a todos, pueden hacer rutas

más eficientes y con la escasez de conductores este año, eso será de gran ayuda.

Normalmente hay 50 conductores de autobús, pero este año, hasta ahora, solo hay 30.

First Student tiene que desarrollar las rutas porque la escuela comenzará pronto. En el

futuro, el registro positivo se realizará en primavera para facilitar las cosas. Salem

Keizer lo ha hecho con éxito durante muchos años.

Samantha Nelson habló sobre el transporte. Por lo general, hay cinco conductores en

reserva en First Student y no los tienen. Necesitan atraer a más conductores. First

Student se dio cuenta de que la paga de los conductores era una tarifa media para los

conductores con licencia de manejo comercial o CDL, por sus siglas en inglés. En el

último año, la tasa de pago de First Student en comparación con otras empresas ha

caído. Han pedido un aumento de $3.50 dólares por hora para los conductores. El

contrato actual finaliza el 30 de junio de 2023. En este momento, existe competencia de

las empresas de mensajería. Sysco tiene problemas para contratar conductores.

Simplemente no hay suficientes conductores para llenar los lugares. MSD tiene un

reembolso del 70% del estado por transporte. First Student ha hecho esta propuesta a

otros distritos y la han encontrado exitosa. First Student ofrece otros elementos para

atraer conductores; incentivos y capacitación pagada para la licencia CDL. Hay otros

distritos que tienen los mismos problemas. Los aumentos serían solo para los

conductores. La ley estatal establece límites de 1 milla (primaria) y 1.5 millas

(secundaria/preparatoria) para el transporte de estudiantes.

Informes de los Subcomités:

La Mesa Directiva dio sus informes de subcomités sobre temas de instrucción, de

política, fiscales y de largo plazo.

Subcomité Fiscal: Analizaron la inscripción en el distrito escolar.

Subcomité de políticas: El grupo discutió cómo funcionan realmente las políticas.

Subcomité de instrucción: Este año revisaron la recopilación de datos. La orientación

del nuevo personal docente y la capacitación para el personal.

Subcomité de largo plazo: La reunión es este jueves.

Comentarios de los Directivos:
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El miembro de la Mesa Directiva Braich, quiso decir lo bien que va la comunicación.

Hubo más de 2,000 visitas al boletín en 2 días. Ella aprecia la información breve y

precisa en los boletines.

El miembro de la Mesa Directiva Warmbier agradeció a los directores por su tiempo

para visitar las escuelas.

El miembro de la Mesa Directiva Vollmer, asistió al esfuerzo voluntario Beyond

Backpacks el sábado pasado y este año se ayudó a 600 estudiantes.

El miembro de la Mesa Directiva Bizon, disfrutó del recorrido por todas las

instalaciones con el Sr. Crain. Le gusta mucho el logo del distrito. Quiere saber cómo

colocar el logotipo del distrito en su correo electrónico.

Hay una reunión de negocios el 13 de septiembre.

La sesión de trabajo de la Mesa Directiva se levantó a las 8:53 p.m.
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